

CARNET À METZERVISSE

Bienvenue à Morgane



Morgane a ouvert ses petits yeux à Thionville pour le plus grand bonheur de ses parents Michaël Hilt et Marjorie Kessler, ainsi que son grand frère Lucas, domiciliés à Metzervisse. Vœux de prospérité au bébé et félicitations aux parents.

À KEMPLICH

Concert de printemps

L'orchestre d'harmonie municipale de Basse-Ham donnera son habituel concert de printemps le dimanche 13 avril, en l'église Saint-Donat de Kemplich.

Rendez-vous est donné aux habitants et aux mélomanes à 16 h.

L'orchestre sera dirigé par Ferdinand Bistocchi. La formation se compose de trente-cinq musiciens.

L'entrée est libre pour tous.

TRADITION À KÉDANGE-SUR-CANNER

Baby-gym pour maxi carnaval

Le foyer rural de Kédange-sur-Canner reste fidèle à la tradition. Et à celle du défilé carnavalesque en particulier. Ainsi, mercredi, la section "baby-gym" (désormais installée dans la salle Saint-Rémi, et non plus à l'école maternelle), après une séance de grimage et déguisement, a défilé dans les rues du village et des lotissements fortement encadrés par éducateurs et parents.

Ils ont été tout particulièrement bien accueillis par les commerçants qui leur ont distribué de petites sucreries, et la présidente de l'association les en remercie.

Après l'effort, le réconfort sous forme de copieux goûter. Mais avant de passer à table, concours du plus beau déguisement.

Et ça n'a pas été une mince affaire...



Les bambins prêts pour le défilé. Photo RL

URGENCES

Samu 57

Tous secteurs : aide médicale urgente (tél. 15).

Sapeurs-pompiers

Tous secteurs : tél. 18.

Gendarmeries

Guénange : boulevard du Pont

(tél. 03 82 82 64 27).

Metzervisse : rue des Romains (tél. 03 82 56 80 70).

Ambulances

Guénange : Guénange ambulances (tél. 03 82 50 21 29 ou 06 84 71 55 82).

Metzervisse : Moselle Ambulances (tél. 03 82 51 04 63).

GUÉNANGE

122 cagnottes chez Cash flow



Le comité est présidé par Anne Allievi (assise, 3e, à partir de la droite) et organise les cagnottes, des lotos, des sorties et des fêtes familiales. Photo RL

L'association du Cash flow compte cent vingt-deux membres, soit six de plus que l'an dernier. Outre constituer des cagnottes, elle organise aussi des lotos, des sorties, des barbecues et des fêtes familiales. Le loto 2014 aura d'ailleurs lieu le 20 juillet prochain.

Quant à son comité, constitué à l'issue de l'assemblée générale,

il se compose comme suit : présidente, Anne Allievi ; vice-président, Jean-Claude Boulanger ; secrétaire, Patrick Schweickert ; secrétaires adjoints, Gaby Lavallade et Séverine Baldasso ; trésorière, Florence Olivieri ; trésorier cagnottes, Michel Beauchet ; assesseurs : Françoise Boulanger, Ghyslaine Baldasso et Jean-Claude Vernel.

Vie et culture en assemblée

Vie et culture tiendra son assemblée générale le vendredi 11 avril à 20 h salle Louise-Michel. La réunion sera suivie d'une conférence animée par Philippe Wilmouth, président d'Ascomemo sur le thème du transfert des populations de notre région pendant la guerre de 1939-1945.

Club de prévention

L'assemblée générale du club de prévention, l'APSG, se tiendra le vendredi 11 avril à 18 h 30 au local jeunes, siège de l'association.

Amélioration du logement

La permanence du Centre d'amélioration du logement de la Moselle (Calm) se tiendra aujourd'hui, de 10 h à 12 h, en mairie. Pour tous les propriétaires qui désirent réaliser des travaux dans leur résidence principale, leurs logements loués ou vacants, des moyens financiers (primes, subventions, prêts sociaux) peuvent être mis à leur disposition.

Renseignements : 03 87 75 32 28.

METZERVISSE

Club de l'amitié

Les membres du Club de l'amitié se retrouveront, mardi 8 avril à 12 h, au centre culturel pour le traditionnel repas de Pâques qui sera servi aux adhérents.

Conseil municipal

Une réunion du conseil municipal aura lieu mercredi 16 avril à 20 h en mairie avec l'ordre du jour suivant : constitution des commissions communales ; élection des membres du CCAS ; élection des délégués des syndicats intercommunaux ; participation financière aux centres aérés extérieurs ; assurance des élus et le point divers.

NUMÉROS

Correspondants

Aboncourt, Buding, Kédange-sur-Canner, Veckring, Volstroff : Fernand Belner (tél. 03 82 83 53 84).

Bertrange-Imeldange : Jean-François Schaeffer (tél. 09 54 04 09 40 ou 06 51 77 35 99) ; jef.profs7310@free.fr

Bettelainville-Luttange : Isabelle Gabriel (tél. 07 70 64 53 99).

Bousse : Roger Mercier (tél. 03 87 73 05 09 ou 06 68 28 08 06).

Buding : Denis Guerder (tél. 03 82 83 53 27).

Distroff, Metzervisse, Valmestroff : Jean-Marie Hentzen (tél. 03 82 56 87 95 ou 06 09 11 65 47).

Elzange : Guy Soulet (tél. 03 82 55 00 12).

Guénange : Armand Holtzmer (tél. 03 82 50 94 85).

Inglange : Rose Rock (tél. 03 82 56 88 99).

Kemplich : Jean-Nicolas Conati (tél. 06 65 77 76 70).

Koenigsacker : Philippe Even (tél. 06 14 89 30 98).

Menskirch : Xavier Kilburger (tél. 03 87 64 92 44).

Metzervisse : Brigitte Lounissi (tél. 03 82 83 93 22).

Oudrenne : Pierre Hirtz (tél. 03 82 50 10 76).

Rurange-lès-Thionville : Jean-Luc Massaro (tél. 03 87 73 91 27 ou 06 80 23 78 89).

Stuckange : Alain Jost (tél. 03 82 56 89 50).

BOUSSE

Pour tout savoir sur la nouvelle Évangélisation

Le conseil de Fabrique de Bousse a fait appel à Paul Maire, prêtre retraité, pour animer une conférence sur la Nouvelle Évangélisation. Elle aura lieu demain à 20h.

Vous avez accepté d'intervenir à Bousse mardi et de parler de la Nouvelle Évangélisation qui est à l'ordre du jour dans l'église catholique, pourriez-vous vous présenter rapidement ?

Paul Maire : « Je suis prêtre retraité depuis 2005 et actuellement retiré à Hagondange. Ordonné prêtre en 1956, j'ai repris quelques années plus tard des études en sciences sociales chez les Jésuites à l'Institut catholique de Paris. Par la suite, j'ai bénéficié d'un parcours très varié en tant que prêtre, enseignant, formateur auprès des laïques, aumônier d'Action catholique au niveau européen... Pendant toutes ces années, j'ai toujours essayé de lier recherche intellectuelle et expérience de terrain. »

Vous comptez nous parler de la Nouvelle Évangélisation, de quoi s'agit-il ?

« Cette expression a été lancée

par le pape Jean-Paul II, pour répondre à la crise que traverse actuellement l'Église et qui se manifeste à partir de divers symptômes tels que la baisse de la pratique religieuse, la raréfaction des vocations sacerdotales et religieuses, le discrédit de la parole de l'Église etc. L'expression est susceptible de multiples interprétations, ce qui entraîne aujourd'hui des débats intéressants. Aussi je voudrais pour ma part montrer que cette orientation engage une réforme radicale de l'Église comme nous y invite d'ailleurs avec bonheur le pape François. »

Pourriez-vous nous donner quelques-unes de vos pistes de réflexion ?

« La première chose qui me paraît indispensable de prendre en compte c'est que nous changeons de monde et ce monde est comme un nouveau continent qui n'aurait jamais été évangélisé, un monde qui parle une autre langue, un monde tel que l'Église

ne l'a jamais rencontré, un monde qui présente à ce titre de multiples défis. Dans ce contexte recourir aux pratiques et au langage du passé ce serait certainement une erreur. L'avenir du christianisme ne se joue pas dans nos églises mais dans l'ouverture, la rencontre, le dialogue avec ce monde qui est travaillé par l'Esprit de Dieu. C'est au cœur de ce monde que nous avons à témoigner par notre engagement en faveur de nos contemporains. J'aime beaucoup cette expression d'un évêque français : Le problème n'est pas de savoir qui vient dans nos églises, mais vers qui l'Église va ! »

Vous êtes aussi écrivain. Présenterez-vous vos ouvrages ?

« Bien entendu et je profiterai de cette rencontre pour dédicacer un de mes ouvrages : Le monde, l'Église et la crise. »

Rendez-vous est donné mardi 8 avril, dès 20 h, à la salle des fêtes de Bousse. Entrée libre.



La Nouvelle Évangélisation sera au menu de la conférence présentée par Paul Maire. Photo RL

OUDRENNE

André Thiria élu maire

À la surprise générale, c'est la liste Pour la commune d'André Thiria qui a remporté 11 sièges face à l'équipe Tous Ensemble du maire sortant, Ghislaine Hirtz, représenté par 4 élus.

Pour le poste de maire, André Thiria est élu avec 11 voix et 4 blancs. La nouvelle assemblée a décidé de porter à trois le nombre de postes d'adjoints. Michel Fohr est élu au poste de 1^{er} adjoint avec 12 voix, Alfred Dap, 2^e adjoint avec 12 voix et Jean-Louis Kirbach, 3^e adjoint avec 11 voix. La nouvelle équipe municipale est complétée par Eric Berron, Claude-Eric Chaumier, Cyntia Gonzalez, Martine Kszak-Peyrouzère, Ludovic Leininger, Christophe Mannebach, Patrick Matz, (liste "Pour la commune") et Rémi Bierla, Cyrille Birck, Pierre Hirtz et Christian Jandin (liste "Tous Ensemble").



Le nouveau maire (5è, au premier rang, à partir de la gauche) entouré de Michel Fohr (à sa droite), de Jean-Louis Kirbach et Alfred Dap (à sa gauche) Photo RL

LUTTANGE

Deux candidats pour un siège



Une équipe divisée puis unie pour le bien de la commune de Luttange. Photo RL

C'est sous haute tension, qu'a eu lieu samedi, l'élection du premier magistrat de la commune de Luttange et de ses adjoints.

Ils étaient deux à se présenter pour briguer la place de maire. Et c'est Jean-Michel Werquin, le maire sortant, qui a été élu, face à Paul-André Bauer.

Huit candidats, quatre élus dont M. Huttin, citoyen de la commune de Hombourg-Budange, sollicité par le maire pour ces compétences.

La place de suppléant a été votée, l'élu est Olivier Poline. La commission finances se trouve confortée de neuf membres du conseil municipal.

A l'issue de cette séance, M. Bauer a pris la parole et a annoncé qu'il se présentait comme leader de l'opposition avec ses équipiers de Luttange Ensemble et a affirmé sa volonté de prendre part activement aux orientations et à la gestion de la commune.

Syndicat des eaux et opposition

L'élection des délégués SIDEET (syndicat intercom-

munal des eaux et de l'assainissement de l'Est thionvillois) s'est faite à bulletins secrets à la demande de Paul-André Bauer.

Huit candidats, quatre élus dont M. Huttin, citoyen de la commune de Hombourg-Budange, sollicité par le maire pour ces compétences.

La place de suppléant a été votée, l'élu est Olivier Poline. La commission finances se trouve confortée de neuf membres du conseil municipal.

A l'issue de cette séance, M. Bauer a pris la parole et a annoncé qu'il se présentait comme leader de l'opposition avec ses équipiers de Luttange Ensemble et a affirmé sa volonté de prendre part activement aux orientations et à la gestion de la commune.

Syndicat des eaux et opposition

L'élection des délégués SIDEET (syndicat intercom-

NÉCROLOGIE

Mme Rose Bentz



ÉBERSVILLER. — Nous apprenons le décès de Mme Rose Bentz, née Baltus, survenu à Thionville le samedi 5 avril, dans sa 84^e année.

Née le 15 juillet 1930 à Aboncourt, elle était veuve de M. Julien Bentz depuis le 6 décembre 1993.

De cette union sont nés quatre enfants, dont René, décédé en 2004.

La famille s'est agrandie en accueillant plusieurs petits-enfants et arrière-petits-enfants. La cérémonie religieuse sera célébrée le mardi 8 avril, à 14 h 30, à l'église d'Ebersviller.

Mme Bentz reposera à la salle mortuaire communale à partir de ce lundi, 14 h.

L'inhumation se fera au cimetière d'Ebersviller.

Nos condoléances à la famille.

ABONCOURT

À qui les deux chiens ?

Deux chiens de taille moyenne, l'un noir, l'autre crème, tous deux fort gentils, ont été signalés par des enfants qui les voyaient errer dans les rues du village.

Ils viennent de passer trois jours dans la cour de la mairie avant de rejoindre un chenil du secteur.

Renseignements au 03 82 83 50 17.

DISTROFF

Atelier mémoire ce mardi

La prochaine séance de l'atelier « mémoire gym-neuronale » se déroulera mardi 8 avril de 9 h 30 à 11 h 30 dans la salle de l'ancienne école maternelle.

Il est possible de rejoindre le groupe tout au long de l'année.

Renseignements auprès de Jacques Fichet au 03 82 56 81 31 ou lors d'une séance d'essai.

METZERESCHE

Réunion du conseil

Le conseil municipal de Metzervisse se réunira ce mercredi 9 avril, à 20 h 30, dans la salle de la mairie.

À l'ordre du jour : indemnités de fonctions au maire ; indemnités de fonctions aux adjoints ; indemnités de conseil ; indemnités de budget au receveur municipal ; élection de la commission d'appel d'offres ; CCAS, fixation du nombre de membres du conseil d'administration ; élections des conseillers municipaux siégeant au conseil d'administration du CCAS ; élections des délégués aux syndicats et établissements publics dont la commune est membre ; création des commissions communales et composition de ces commissions ; délégation du conseil municipal au maire ; divers.